



Annette
von Droste
Hülshoff
Gymnasium
Dülmen

Elternbrief Nr. 5 (2025/26)

Dülmen, den 28. Januar 2026

Liebe Eltern,

zunächst einmal wünsche ich Ihnen und Ihren Familien – etwas verspätet – ein frohes neues Jahr! Verbinden möchte ich diesen Wunsch mit einem ganz großen Dankeschön an alle Eltern sowie Schülerinnen und Schüler, die mit ihrem Einsatz dazu beigetragen haben, dass wir am Tag der offenen Tür die Schule positiv präsentieren konnten!

Über folgende Dinge möchte ich Sie gern zum Ende des ersten Schulhalbjahres informieren:

Sanierung

Die Freigabe des dritten Obergeschosses hat sich leider verzögert. Wir hoffen, dass wir mit dem Start des zweiten Halbjahres wieder wenigstens zwei naturwissenschaftliche Fachräume, die Chemiesammlung sowie die Kunst-Vorbereitung zur Verfügung haben. Die Freigabe der anderen Etagen wird voraussichtlich an Ostern erfolgen. Eine DZ-Überschrift vor einigen Tagen war missverständlich, denn sie sprach von einer Sanierung bis in den Sommer. Lediglich die Bodenbeläge in den Fluren werden erst in den Sommerferien ausgetauscht.

Anstehende Termine

Bitte beachten Sie bei der Planung Ihrer familiären Termine folgende Veranstaltungen:

Montag, 02.02. Teil 2 der Zeugniskonferenzen, kein Nachmittagsunterricht und
keine Hausaufgabenbetreuung, Mensa und Übermittagsbetreuung
stehen aber zur Verfügung



Mitglied des nationalen
Excellence-Schulnetzwerks



Städtisches Gymnasium
48249 Dülmen
Friedrich-Ruin-Straße 35
Telefon 0 25 94 - 78 31 18 0
Fax 0 25 94 - 78 31 18 12
sekretariat@avd.duelmen.org
<http://avd.duelmen.org>

Freitag, 06.02.	Ausgabe der Halbjahreszeugnisse in der 3. Stunde, danach Unterrichtsschluss. Schülerinnen und Schüler im Praktikum bzw. deren Eltern können sich die Zeugnisse bis 11 Uhr an diesem Tag oder im Laufe der folgenden Woche im Sekretariat abholen.
Montag, 09.02.	Pädagogischer Tag zum Thema „KI“, Studientag für Schülerinnen und Schüler
Montag bis Freitag,	
09.03. bis 13.03.	Schulbesuchstage der Qualitätsanalyse
Donnerstag, 21.05.	Die Schulleitung hatten Anfragen erreicht, ob der zweite Teil des Elternsprechtages statt am Freitag, dem 22.05., nicht besser am Donnerstag, dem 21.05., stattfinden könne, um Familien angesichts des langen Pfingstwochenendes mehr Spielraum bei der Planung eines Kurzurlaubs zu ermöglichen. Auf einen anderen Freitag auszuweichen, ist aus verschiedenen Gründen (Feiertage, Fristen bzgl. der „Blauen Briefe“) nicht möglich. Die Schulpflegschaft hat für eine Vorverlegung votiert; die Lehrerkonferenz wird am 06.02. darüber befinden. Sollte hier eine Zustimmung erfolgen, werden die Sprechstage am Dienstag, dem 19.05., (14-17 Uhr) und am Donnerstag, dem 21.05., (15-18 Uhr) liegen.

Halbjahreswechsel

Zum zweiten Halbjahr wird es einige Lehrkräftewechsel geben müssen. Kontinuität ist ein wichtiges Anliegen, doch die Gründe für die Wechsel kommen von außen.

Erstens verlieren wir Frau Jerger (Spanisch/Sport), die uns als Vertretungskraft mehr als zwei Jahre sehr unterstützt und beim Aufbau des Faches Spanisch mitgewirkt hat. Außerdem hat sie regelmäßig die Mädchenmannschaften im Fußball zu Wettkämpfen begleitet. Für ihr Engagement dankt ihr die Schule sehr. Ab dem zweiten Halbjahr erhalten wir als feste Lehrkraft Frau Ebbing zugeteilt, die mit ihren Fächern Spanisch und Erdkunde die Lücke zu schließen hilft.

Zweitens haben wir mit längeren Erkrankungen zu tun, die wir bis jetzt zum Großteil intern auffangen konnten. Ab dem zweiten Halbjahr wird uns aber als neue Vertretungslehrkraft Frau Braun (Deutsch/Sport) unterstützen.

Außerdem gibt es drittens einen Wechsel im selbstständigen Unterricht der Lehramtsanwärterinnen und -anwärter: Frau Becker (Deutsch/Biologie), Herr Börner (Englisch/Sport), Herr Cervantes Baque (Mathematik/Informatik), Frau Seggewiß (Deutsch/Pädagogik) und Frau Woschick (Englisch/Geschichte) geben ihre Lerngruppen ab und treten in die Prüfungsphase ein. In den selbstständigen Unterricht starten dafür Frau Schulze Mengering

(Mathematik/Pädagogik), Frau Bücker (Mathematik/Musik), Herr Feldkemper (Deutsch/Geschichte) und Herr Röckmann (Englisch/Sport).

Wir haben uns bemüht, die Wechsel einigermaßen gleichmäßig auf die Jahrgangsstufen aufzuteilen; jedoch haben wir uns entschieden, die Q1 (Abiturvorbereitung), die Jahrgangsstufen 10 (Prüfungsvorbereitung) und 5 (als „Neulinge“) nach Möglichkeit außen vor zu lassen. Dadurch sind die Stufen 7 bis 9 und EF stärker betroffen.

Jahresrückblick des Fördervereins

Im Anhang zu diesem Elternbrief sende ich Ihnen einen kleinen Jahresrückblick des Fördervereins unserer Schule mit, der uns wieder bei zahlreichen Projekten und Aktionen unterstützt hat. Für dieses Engagement sei den ehrenamtlichen Vorstandsmitgliedern ganz herzlich gedankt!

Es ist übrigens nie zu spät, sich beim Förderverein anzumelden: [Die Beitrittserklärung ist nur einen Klick entfernt!](#)

Mensa

Im Elternbrief vom 02.07.2025 hatte ich mitgeteilt, dass es eine Veränderung bei der Mensa geben wird: Die mit dem Konzept des frischen Kochens verbundenen Herausforderungen (Einhalten der Kühlkette, höhere Personalkosten) seien durch die zur Verfügung stehenden Finanzmittel (Einnahmen durch die Menüs, Zuschüsse der Stadt) nicht mehr erfüllbar. Daher werde – wie auch an allen anderen Schulen der Stadt mit Mensabetrieb – im kommenden Schuljahr ein anderes Konzept greifen.

Wenn Ihre Kinder in der Mensa essen gehen, werden sie bisher keine Veränderung festgestellt haben. Tatsächlich hat die Stadt gemeinsam mit der AWO als Trägerin das Konzept des frischen Kochens für dieses Schuljahr beibehalten. Allerdings wird es ab dem Schuljahr 2026/27 dann die angekündigte Änderung geben. Aufgrund der Kostensituation wird voraussichtlich auf eine Warmanlieferung – ähnlich wie bei der Hermann-Leeser-Realschule – umgestellt. Andere Konzepte (z. B. das Cook-and-Freeze-Verfahren ähnlich dem CBG) wären angesichts der geringen Nutzungszahlen mit sehr deutlichen Kostensteigerungen verbunden.

Mit herzlichen Grüßen

